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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

AVIS DE CONVOCATION 

Séance du Conseil d’établissement le 23 octobre 2018, à 19 h. à l’école Saint-Mathieu, au salon du personnel,  

225, rue Hubert, Beloeil 

 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance – 19h06 

 

2.  Revue et adoption de l’ordre du jour – par Mme Langelier 

CÉ-2018-10-23-1 

 

3. Élection d’un président ou d’une présidente du CÉ et intérim  

 Deux propositions pour le poste à la présidence sont faites pour Amélie Lozeau et Jade Gagnon.  Madame 

Lozeau refuse le poste de présidente. Pour sa part, Maxime Cayer se présente à titre de président.  Mme Jade 

Gagnon est élue présidente du CÉ. M. Cayer sera président intérimaire. 

 

4. Nomination d’un secrétaire ou d’une secrétaire   

En alternance, Amélie Lozeau, Suzie Langelier et Stéphanie Daigneault se partageront cette responsabilité. 

 

5. Revue et adoption du compte-rendu- Parole au Public. Adopté par Amélie Tétrault et secondé par Mme Suzie 

Langelier. 

CÉ-2018-10-23-2 

 

 

6. Suivi au compte-rendu aucun 

 

7. Questions du public 

 

8. Établissement des règles de régie interne  

        Dépôt  du document.  Aucune modification n’est apportée aux règles de régie interne.  

        Approuvé par Mme Lili-Marlène Pernet et secondé Mme Stéphanie Daigneault. 

        CÉ-2018-10-23-3 

 

 

9. Établissement d’un calendrier de séances Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2018-10-23-4 

 

 

10. Dénonciation d’intérêt – Présentation du document et remise dudit document complété à la direction. 
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11. Information du comité de parents - M. Cayer nous fait part qu’il y a eu formation de l’exécutif et qu’il y avait 75% 

de nouveaux parents.  La directrice générale adjointe a fait part de quelques points d’informations (CÉ, CEE, 

OPP…).  Une rencontre par mois sera tenue. 

12. Affaires en cours relatives au Conseil : 

 

Points de décision : 

12.1. Budget du CÉ (443$- reconnaissance et gâteries pour les membres du CÉ) et FDS (16252$) Budget 
qui appartient au CÉ en termes décisionnels.  Une demande est faite par Mme Huchette afin de 

financer les activités récompenses d’étape telles que la journée cinéma-popcorn du mois de 

novembre. Au fur et à mesure des activités, les demandes seront faites.  Les sommes non utilisées 

seront reportées.  Proposition de dépenses, pour l’ensemble des 3 activités d’étape, à un maximum 

de $ 3000. Approuvé par  Mme Amélie Lozeau secondé par Lili-Marlène. 

                  CÉ-2018-10-23-5 

 

12.2. Demandes annuelles : sorties autour de l’école et dérogation à la politique alimentaire  

La direction demande aux membres du CÉ une dérogation à la politique alimentaire pour les activités 

UNF ou lors des fêtes thématiques.  De plus, il est souhaité que les élèves puissent se déplacer 

autour de l’école sans en demander l’autorisation au CÉ à chacune des sorties.  Évidemment, les 

parents seront toujours avisés dès que les enfants quitteront le terrain de l’école. Adoption à 

l’unanimité pour ces 2 propositions. 

                  CÉ-2018-10-23-6 

 

 

12.3. Activités éducatives complémentaires 18-19 – Le ministère nous alloue une somme de $28 par élève 

afin de défrayer les coûts des activités éducatives en lien avec le programme de formation. À cette 

allocation, s’est ajoutée une somme supplémentaire de10$ par élève pour les activités culturelles. En 

assemblée générale, il a été décidé de garder l’allocation de $10 afin de la mettre au commun pour 

l’ensemble de l’école.  Cette somme servira à faire vivre des activités spéciales lors de notre semaine 

de lecture. La planification des activités 18-19 est présentée aux membres. À venir, la présentation de 
la proposition des activités éducatives pour les classe 961 et 963. Aucune somme supplémentaire ne 

sera chargée aux parents.  Adopté à l’unanimité. 

                  CÉ-2018-10-23-7 

 

 

12.4. Contributions volontaires- Proposition 1: la contribution volontaire de $20. Accepté à l’unanimité. 

Proposition 2 : Que la contribution volontaire soit demandée pour les budgets- enseignants / FDS 

(50/50). Accepté par la majorité. 

                   CÉ-2018-10-23-8 

 

 

12.5. Campagnes de financement 18-19 – Une discussion a lieu concernant les campagnes de financement. 

La formule « rassemblement des familles » est privilégiée. Nous aurons l’occasion d’en reparler lors 

d’une prochaine séance. 

 

Points d’information : 

12.6. Offre de formation pour les membres du conseil d’établissement – 5 novembre à 19h00 à 22h00 à la 

CSP. Mme Jade Gagnon sera présente.  Madame Huchette l’accompagnera. 

 

12.7. Clientèle 18-19 et plan d’effectif – 561 élèves / 23 classes régulières / 3 classes d’adaptation scolaire / 

psychologie à 2 ½ par semaine /psychoéducation 3 jours/ semaine + stagiaire 3 jours /semaine / 

ergothérapie à 1 journée / semaine /3 TES dans les classes d’adaptation scolaire / 2 TES pour 

l’ensemble de l’école. Pour un total de 86 employés. 

 

12.8. Projet éducatif - Isabel Laporte nous présente le travail amorcé.  Présentation de nos valeurs-école, 

choisies par l’ensemble de l’école, qui sont la bienveillance, l’engagement et la collaboration.  Nous 

sommes une école BEC. 
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12.9. Normes et modalités : planification des étapes. Présentation du calendrier pour la première étape. À 

suivre pour le calendrier de la deuxième et la troisième étape. Le comité Normes et modalités 

poursuivra et terminera le travail le 15 novembre. 

 

12.10. Mode de vie Les valeurs de l’école sont reprises dans notre mode de vie. Nous avons le désir d’avoir 

un code de vie qui se veut positif, encourageant et motivant. 

 

12.11. Unissons nos forces – Présentation du calendrier annuel des activités. 

 

12.12. Activités parascolaires – Présentation du calendrier des activités. Remerciements particuliers à Lili-

Marlène qui a mené ce projet d’une main de maître. Tout un changement de pratique pour l’équipe-

école (particulièrement pour le SDG). C’est un grand succès.  

12.13. On bouge au cube! Nous avons obtenu une réponse positive à la demande de financement dans le 

cadre du programme On bouge au cube! Cette allocation ministérielle vise à favoriser l’activité 

physique à raison d’une heure par jour.  Nous avons reçu la somme de $25000.  TES : heures 

bonifiées + ergothérapeute. Argent qui sera aussi utilisé pour l’achat de matériel pour le gymnase. 

 

12.14. Travaux en cours – Ça continue… 

 

13. Parole au public-  4 personnes présentes. -Pierre Lavoie : proposition de parrainage.  

-Point au prochain CÉ : Photographe. -Commentaires sur les courriels reçus en provenance du secrétariat (excessifs et 

incompréhensibles). – Déneigement cour d’école: donner un accès plus facile jusqu’à la porte du SDG. 

 

14. Parole aux membres du Conseil d’établissement – Rue Hubert (passage piétonnier-côté stationnement), un 

poteau est dépieuté.  Cette clôture est dangereuse. – Demande que le Rapport Annuel soit présenté au moment 

de l’assemblée générale des parents en septembre. 

 

15. Parole à la technicienne du service de garde – Rien à signaler 

 

16. Parole à la direction. – Mme Huchette mentionne que la rencontre a été enrichissante.  Elle remercie les 

membres de leur participation. 

 

17. Correspondance – Aucune 

 

18. Date de la prochaine séance- Mardi 27 novembre 2018 

 

19. Levée de la séance – 21h40 


